



**Mitgliederversammlung am
23.07.2020**

Gemeindehalle Neckargröningen

HERZLICH WILLKOMMEN!

Abteilung Volleyball

- Patrick Schmitt und Katja Nisi vertreten weiterhin die Abteilungsspitze
- Aktuell 41 Volleyballer (ca. 16 bis <60 Jahre)
- Trainingsabende Halle und im Sommer auf dem Beach - Di und Do mit unterschiedlichen Inhalten und Spielniveaus
- Einige neue Volleyballer(-innen) kamen hinzu, weitere sind herzlich willkommen

Vorbereitung und Pflege des Beachfelds im April 19



Vorbereitung und Pflege des Beachfelds im April 19



Herzlichen Dank
an die Jedermänner



Unsere Events 2019



TSV Sportfest –
ein kleiner Einblick

Beachturnier mit
5 Teams





TSV Sportfest – weitere Einblicke





Beachturnier am Neckarstrand – der erste Vorgeschmack





Beachturnier am Neckarstrand – der tatsächliche Einblick



Hallentraining im Winter



Abteilungssitzung und Teamabend



Abteilung Volleyball – Ausblick 2020

- Abteilungssitzung im Februar:
 - Vorbereitung Beachhand – mit zusätzlichem Sand
- Beacheröffnung – hoffentlich am 1. Mai
- Planung für Beachturnier am Neckarstrand im Rahmen der Remstal Gartenschau
- Beteiligung beim TSV Sportfest mit Beachvolleyball
- Potentielle Mitspieler beim Volleyball weiterhin gesucht – wer kennt jemanden mit Interesse?

Nahezu alles
"gecanceled"
COVID 19

Der Volleyball „Corona-Stand“

- **Seit 10.03.20 kein Volleyball mehr**
 - Zuerst der komplette Verbot
 - Dann starke Restriktionen im Spielverhalt (ab Mai 2020)
 - Nun, seit 01.07.2020 ist das Volleyball spielen im nahezu „normalen Stil“ wieder möglich
- **Was fehlt uns aktuell noch?**
 - Das klassische Abklatschen (vor, während und nach dem Spiel)
 - Einschränkungsfreies Bewegen auf dem Spielfeld und der Beachanlage
 - Das gemütliche Beisammensein, nach einer anstrengenden Trainingseinheit

